

Frankfurt, 15.05.2020

Liebe Eltern,

im Anhang finden Sie einen Brief des Kultusministers Lorz, der an alle Eltern gerichtet ist.

Für die 4. Klassen ist klar: Der Unterricht beginnt wieder am Montag. Der Eilantrag, den Unterrichtsbeginn zu stoppen, wurde zurückgezogen.

Die 1. und 3. Klassen müssen nochmals für eine Woche „Zuhause lernen“ Material abholen.

1.Klasse: Montag, den 25.05.2020 von 10.30 – 11.30 Uhr

2.Klasse: Montag, den 25.05.2020 von 9.00 – 10.00 Uhr

3.Klasse: Mittwoch, den 20.05.2020 von 9.00 – 10.00 Uhr

Sie erhalten durch Ihre Klassenlehrkraft diesbezüglich auch nochmal eine Mail.

Wir arbeiten beständig daran gute Lösungen für die bevorstehende Schulöffnung, unter Beachtung aller Vorgaben, zu finden.

Nächste Woche Mittwoch erhalten Sie von mir als Schulleitung genauere Informationen zur Planung der Schulwochen ab dem 2. Juni, so dass Sie ein wenig Zeit haben sich auf die neuen Gegebenheiten einzustellen.

Wir wissen selbstverständlich, dass die Organisation der verbleibenden 5 Schulwochen für Sie weiterhin eine große Herausforderung bleiben wird, da von „Normalität“ nicht die Rede sein kann.

Damit Sie unsere Entscheidungen aber nachvollziehen können, werden wir Sie Ihnen, zusammen mit den genauen Organisationsinformationen, transparent darstellen.

Am Mittwoch, den 20.05.2020 erhalten Sie über meine Mail hinaus auch die Mail der Klassenlehrkraft, mit der Sie unter anderem die Gruppeneinteilung und die Präsenz-Unterrichtstage für Ihr Kind mitgeteilt bekommen.

Herzliche Grüße aus der Liebfrauenschule

Susanna Kock

Schulleiterin